

Punkt 2 der öffentlichen Sitzung am 12.07.2005

Vorlage Nr. 05-F-02-0040

**Politisches Informationssystem Wiesbaden
- Antrag der CDU-Stadtverordnetenfraktion vom 05.07.2005 -**

Vorbemerkungen:

Auf der Homepage der Landeshauptstadt Wiesbaden informiert das neu eingerichtete Politische Informationssystem Wiesbaden wahrheitswidrig darüber, dass es in der Stadtverordnetenversammlung Wiesbaden sechs Fraktionen gebe. Außerdem werden die Fraktionen sowie die Fraktionsstatusinhaber in alphabetischer Reihenfolge aufgeführt, was lexikalisch sinnvoll sein mag, der politischen Bedeutung bzw. den demokratischen Wahlergebnis nicht gerecht wird.

Obwohl die Verwaltung bereits vor Wochen auf diese Unwahrheit bzw. Fragwürdigkeit hingewiesen wurde, werden bis zum heutigen Tag die Nutzer der Wiesbaden-Homepage wahrheitswidrig bzw. irreführend informiert.

Eingedenk dieser Vorbemerkungen möge der Ausschuss für Bürgerbeteiligung, Völkerverständigung und Integration beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, bis spätestens 15. Juli 2005 die fehlerhaften Informationen im Politischen Informationssystem Wiesbaden zu korrigieren oder, sofern das der Verwaltung in der Kürze der Zeit nicht möglich sein sollte, die entsprechenden Seiten vom Netz zu nehmen.

Beschluss Nr. 0026

Der Antrag der CDU-Stadtverordnetenfraktion vom 05.07.2005 betr.

Politisches Informationssystem Wiesbaden

hat dadurch, dass der Magistrat bis zum Sitzungstag Abhilfe geschaffen hat, seine Erledigung gefunden.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .07.2005

Müller
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .07.2005

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .07.2005

Dezernat V
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Diehl
Oberbürgermeister